

Platzierungen Gardeball 2015

Minis

- 1. Platz Lena-Marie Späth, Dettenheimer CC 2001
- 1. Platz Leni Sutter, 1. FZN Ludwigsburg-Neckarweihingen, Die Mistelhexen
- 1. Platz Ronja und Moritz Bader, 1. FZN Ludwigsburg-Neckarweihingen, Die Mistelhexen
- 1. Platz Partybienen, Ma-Friedrichsfeld, Die Schlabbdewel
- 1. Platz Helena Kuoros, GfTB die Filderer Leinfelden

Jugend

Tanzpaare

- 1. Platz Max Zieger u. Alyiah Tränkner, FK Die Luxe 1996 Altlußheim

Tanzgarden:

- 1. Platz Jugendgarde, SCG Schwetzingen
- 2. Platz Jugendgarde, Kollerkrotten Brühl
- 3. Platz Jugendgarde, Ma-Friedrichsfeld, Die Schlabbdewel

Tanzmariechen:

- 1. Platz Franciska Gendlin, GfTB die Filderer Leinfelden
- 2. Platz Hannah Dietrich, Dettenheimer CC 2001
- 3. Platz Kim Lara Jurke, GfTB die Filderer Leinfelden

Schautanz:

- 1. Platz „Ein Frosch kommt selten allein“, Kollerkrotten Brühl
- 2. Platz „Im Leben eines Zahnes“, Stadtgarde Ludwigshafen

Junioren

Tanzpaare

- 1. Platz Nasseria Morales Martin und Justin Roth, CC Mondglotzer, LU-Maudach
- 2. Platz Naomi Wohlrab und Sören Käß, 1. FZN Ludwigsburg-Neckarweihingen, Die Mistelhexen

Tanzgarden:

1. Platz Juniorengarde, SCG Schwetzingen
2. Platz Juniorengarde, HCC Blau Weiß Heidelberg
3. Platz Juniorengarde, Ma-Friedrichsfeld, Die Schlabbdewel

Tanzmariechen:

1. Platz Tamara Gebhardt, TSV Landau
2. Platz Lea Liberto, 1. FZN Ludwigsburg-Neckarweihingen, Die Mistelhexen
3. Platz Evelyn Schlecht, Dettenheimer CC 2001

Schautanz:

1. Platz „Der verrückte Professor“, SCG Schwetzingen
2. Platz „Glaub an dich“, HCC Blau Weiß Heidelberg
3. Platz „Bauer sucht Frau“, Ma-Friedrichsfeld, Die Schlabbdewel

Aktive

Tanzgarden:

1. Platz Prinzengarde, C.G.Hirschhorner Ritter
2. Platz Aktivengarde, Kollerkrotten Brühl
3. Platz Rheinperlen, FK Die Luxe 1996 Altlußheim

Tanzmariechen:

1. Platz Anna-Lena Kappes, KG Kuckuck Eberbach
2. Platz Rieke Schaumlöffel, Kollerkrotten Brühl
3. Platz Melissa Muth, FK Die Luxe 1996 Altlußheim

Schautanz:

1. Platz „Zigeunerleben“, Kollerkrotten Brühl
2. Platz „Tarzan“, Stadtgarde Ludwigshafen

Wanderpokale:

Verein mit den meisten Teilnehmer: Kollerkrotten Brühl
Verein mit der höchsten Wertung: Dettenheimer CC 2001